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Mon, Jan 8, 2018 at 5:59 PMDanielle Mackey <danielle.mackey@theintercept.com> 
To:************

Buenas tardes Estimado Rodrigo,

Espero que se encuentre muy bien. Me llamo Danielle Mackey y soy periodista de los EEUU. En conjunto con una
compañera, Cora Currier, estamos terminando un artículo sobre la coyuntura política guatemalteca para un medio
estadounidense, The Intercept. Quisiéramos solicitar comentario de su parte sobre tres puntos:

1. Usted ha denunciado publicamente y repetidamente el trabajo de la CICIG. En su opinión, porqué tuvo Presidente
Morales el derecho de declararle a Ivan Velásquez "persona non-grata"?

2. Hay acusaciones que usted es parte de algunas campañas net-center que operan contra el CICIG. Alguna vez ha
colaborado usted con un NetCenter, en el pasado o presente, de cualquier forma, pagado o no? Y, cuando usted
comparte un Tweet de otra cuenta (“retweet”), se esfuerza para averiguar si viene de una cuenta real? En caso
afirmativo, cual es el estimado del porcentaje de cuentas falsas que ha encontrado usted, versus el porcentaje de
cuentas reales?

3. En su opinión, cual es el impacto de los NetCenter, los perfiles falsos (“bots”) y las noticias falsas en la politica
guatemalteca?

4. Ha hecho trabajo pagado para el Presidente Morales y/o para su partido en el pasado o presente?

Favor de responder dentro de 72 horas; es decir, antes de cerrar el día jueves 11 de enero.

Muchas gracias.

Saludos cordiales,

Danielle Mackey
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Tue, Jan 9, 2018 at 4:16 AMRodrigo Polo <************>
To: Danielle Mackey <danielle.mackey@theintercept.com>

Muy buenas Danielle, no sabe lo mucho que le envidio el que haya vivido y estudiado en New York, espero que no
pase el segundo trimestre de este año para visitar justamente a ese hermoso estado de EEUU donde moriría por vivir
aún con el frío que hay allá ahorita.

Conozco The Intercept por algunas de sus publicaciones en relación a Snowden, con gusto le comparto mis
perspectivas, siempre solicitando sean lo más imparciales en el trabajo editorial que lleven, que si con algo me he
topado es con medios de comunicación absurdamente sesgados que no presentan hechos puntuales sino que emiten
opiniones y criterios sin bases, fundamentos o tan siquiera evidencias, cayendo en difamación, o lo que
coloquialmente se conoce como #FakeNews. 

Antes de contestar sus preguntas, quiero compartirles que el mundo NO es de blanco y negro, esto es algo que me ha
costado entender, tristemente vivimos en un mundo en el que a los estratos medios y bajos nos venden batallas
ideológicas, de estratos, raciales o de género, cuando los que nos dividen con estas batallas son quienes terminan
siempre beneficiados de una u otra forma con esa manipulación. Por otro lado, compartirles que yo en lo personal no
tengo ningún favoritismo con ningún grupo en particular, mi motivación (como he dicho en repetidas ocasiones) es la
misma que tuvieron en algún momento personas como James Randi, Penn & Teller o Harry Houdini, el hacer el
respectivo "debunking" con el fin de que tengamos una sociedad mejor informada y más inquisitiva, a no caer en la
manipulación de masas, a saber detectar cuando se nos está manipulando ya sea con la doctrina del shock, con falsos
nacionalismos o con falsas narrativas de victimización que apelan a nuestras emotividades dejando por un lado el
pensamiento crítico y analítico de los hechos en busca de legítimas soluciones. No soy ni de derecha ni de izquierda y
la última vez que haciendo introspectiva realicé un test para ver mi posición política, el resultado fue "liberal de centro-
izquierda" jajajaja, creo en la propiedad privada, en el trabajo como método para salir adelante, pero también creo que
debe existir un estado que regule ciertos excesos en el sistema, siempre y cuando sea 100% transparente y para el
beneficio de todos, ni más ni menos para nadie. En los últimos 9 meses me he visto en la necesidad de exponer más a
los grupos de pseudo-izquierda justamente por eso, porque NO son de una izquierda legítima, tristemente el único
frente que está dispuesto a afrontarlos es el de una muy diversa derecha que parte desde las personas más radicales
(que son menos del 10% calculándolo a simple vista) hasta personas muchísimo más moderadas que lo único que
desean es que las dejen trabajar en paz esperando que el estado les de las garantías básicas establecidas en la
constitución del país.

Perdón si hago una larga introducción, pero es sumamente importante comprender cómo es que yo paré en esto.
Siempre he sido bastante bocal en emitir mi opinión al respecto de cualquier tema, nunca he tenido ni pena ni
vergüenza de expresar mi punto de vista al respecto de cualquier tema, no soy fácil de influenciar, soy escéptico por
naturaleza y bastante pragmático. Soy desarrollador de software desde los 14 años, 100% autodidacta, nunca me
llevé bien con el sistema educativo nacional puesto que sirve sólo para crear autómatas y limita la creatividad para
resolver fuera de los procedimientos establecidos, razón por la cual no terminé ni tan siquiera mi secundaria al no
poder encajar. Desde los 14 años trabajo como desarrollador de aplicaciones web y multimedia y he trabajado para
muchísimos clientes y empresas en Guatemala, empecé en un café internet limpiando mesas y paré como CTO de
dos empresas web, dejando la modestia muy aparte en pro de la objetividad, sé que tengo cierta habilidad para la
docencia ya que he tenido el gusto de compartir cómo desarrollar aplicaciones a muchas personas y me enorgullece
muchísimo ver que muchos de los que en algún momento iniciaron conmigo, hoy en día tienen sus propios
emprendimientos. Me gusta muchísimo compartir conocimiento, algo que es fácilmente corroborable si se busca en
Google cualquiera de las cosas que he compartido, desde cómo codificar vídeo con FFmpeg, cómo crear una
aplicación sencilla utilizando Node.js y MongoDB hasta cómo mejorar imágenes en Lightroom, el conocimiento debería
ser de fácil acceso a todos para un mejor desarrollo de todos.

Como desarrollador, entrar en el mundo de las redes sociales era prácticamente obligatorio, todo lo nuevo hay que
probarlo, así que desde que conocí Twitter y Facebook participé de dichas redes sociales y las he utilizado para
compartir de todo un poco, fue ahí donde el discurso político empezó a tomar fuerza por el 2013 a agendas que en un
inicio tenían causas loables pero que con el tiempo fueron tornándose extremas, pasamos de un feminismo que
promovía la igualdad al feminismo de tercera ola que si bien en texto suena loable, en la práctica busca un
revanchismo de género que no es positivo para la legítima naturaleza humana y su inherente comportamiento en base
a instinto, no busca solucionar fuera de su doctrina, no hace introspectiva y más que beneficiar, damnifica a la
sociedad, esto no tuve necesidad de que alguien me lo explicara, son conclusiones a las que llegué por mera
observación utilizando la misma materia gris que me ha llevado a poder comprender cómo desarrollar una aplicación
sin que nadie me explique. Por exponer mi oposición a las ideas radicales de estas agendas fui blanco de fuertes
ataques que buscaron destruir mi imagen como profesional y aún como individuo en la sociedad, y fue por estos
ataques que inicié una investigación formal de quiénes eran estas personas que me atacaban puesto que era evidente
que lo hacían de forma coordinada. Detrás de ellos encontré un grupo político bien organizado, Grupo SomoGT y
Semilla, liderados por viejos políticos de la UNE de Sandra Torres, de Helen Mack y su sobrina Lucrecia Hernández
Mack, con fuertes vínculos con USAID, George Soros, HIVOS, OXFAM, embajadas de la comunidad internacional y un
sin número de fundaciones y ONGs que de una u otra forma los respaldan. Fue para mí mayor sorpresa encontrar que
muchos de estos detractores que me atacaban eran contratistas del Ministerio de Salud en la administración de
Lucrecia Hernández Mack, algo que está claramente documentado gracias al portal de transparencia Guatecompras,
quedando bastante claro que estas personas más que laborar para el bienestar de esa institución, laboraban como
relacionistas públicos de Lucrecia Hernández Mack. Como alguien que trabaja con tecnología y que conoce de
primera fila cómo funcionan las estrategias de mercadeo en redes sociales vía "influenciadores" fue fácil detectar y
llevar la pista del rastro de las campañas en favor de Iván Velásquez, Thelma Aldana, Helen Mack y demás líderes de
este frente, todo esto lo he expuesto en vídeos y publicaciones que he compartido con sus respectivas fuentes.

Ahora bien, yo no tengo ningún problema con estos grupos y sus ideas siempre y cuando respeten las mías y
podamos debatir de forma objetiva y madura sin ataque personales, más importante aún, si fueran honestos y
transparentes con lo que representan y exponen y no con la forma en lo que lo han estado haciendo, manipulando a
las personas que realmente tienen fines y causas legítimamente loables.

Yo terminé involucrándome al ver que estos grupos promovían reformas constitucionales, nunca en mi vida me había
interesado la política, sin embargo, al ver el peligro que representaba la reforma 209 que proponía la creación de un
consejo nacional de justicia sin siquiera describir una sola forma para que este fuera auditado, me hacía ver
claramente que la finalidad era la creación de un ente que legalizaría la dictadura judicial, y tomando en cuenta que
quienes más la promovían eran los mismo detractores que tenía en línea, era claro que a futuro dirían que mi libre
expresión era "discurso de odio" y que buscarían criminalizar mi libertad de pensamiento para así privarme de mi
libertad de una u otra forma, esto fue lo que me motivó a participar e ir al congreso por primera vez a mis 36 años de
vida.

Luego de esta larga introducción y previo a responder, le hago la misma invitación que le he hecho a varios medios de
comunicación, aquí en mi oficina las puertas están abiertas para quien quiera venir a corroborar mi independencia,
pueda venir a hacerlo, aún a ver mis estados de cuenta, registros telefónicos, redes sociales y demás, no tengo nada
que ocultar y no apoyo a ningún político, el que NO esté de acuerdo con crear un vacío de poder NO me hace apoyar
al actual gobierno, si existe un grupo de personas honradas, honorables, con experiencia política y técnica y sobre
todo, personas incorruptibles que estén dispuestas a tomar la responsabilidad de asumir el gobierno, entonces no
tendría problema, pero lamentablemente, eso no existe actualmente. Así que de nuevo, cuando deseen venir acá y
corroborar lo que les comparto, estoy en completa disposición.

1. Usted ha denunciado públicamente y repetidamente el trabajo de la CICIG. En su opinión, porqué tuvo
Presidente Morales el derecho de declararle a Ivan Velásquez "persona non-grata"?

Son dos preguntas realmente, así como en el desarrollo de software existen reglas, así como en derecho existen
reglas y procedimientos. NO se puede actuar de ninguna forma en una institución en pro o en contra de ningún
particular si NO está claramente contemplado en derecho, en otras palabras, si un fiscal o juez toman una acción que
afecte positiva o negativamente a un ciudadano, lo deben hacer en base a las reglas y procedimientos establecidos en
ley, si no lo hacen, están violando la ley, lógica simple y pura. La ley guatemalteca es extremadamente clara en que
NO se deben emitir mayores criterios de los procesos e investigaciones que se llevan acabo respetando la presunción
de inocencia de los imputados, esto contemplando justamente acusaciones falsas y/o el abuso de la autoridad. Sin
embargo la CICIG se ha empeñado en manejar procesos prácticamente mercadológicos en los nombran a los
procesos con títulos que menoscaban la presunción de inocencia de los imputados, esto es violar la ley. Títulos como
"Caja de Pandora", "Botín de la Propiedad" son un claro ejemplo de esa pésima práctica que viola la ley ya que
condena a los imputados desde que se anuncian los casos. Por otro lado, la ley es clara en establecer que la prisión
preventiva es la excepción a la regla, NO la regla, esta sólo se da cuando existe alto peligro de fuga, de destrucción de
evidencia o de influencia en los posibles testigos y/o colaboradores eficaces y NO debe durar más de un año, sin
embargo aún grupos de DDHH han encontrado que el MP y CICIG han abusado de la prisión preventiva aplicándola
en casos en los que NO es necesaria y manteniendo a las personas privadas de libertad más del año, en ocasiones,
hasta tres años. El caso de los hermanos Valdés Paiz es uno de los que más llora sangre, ocho años en un proceso y
3 privados de libertad sin que una sola evidencia respaldara las cambiantes narrativas de sus colaboradores eficaces.
Agregándole el hecho de que la CICIG llevando la más de 10 años en Guatemala con el supuesto fin de robustecer y
fortalecer el Ministerio Público, lo que más ha hecho es debilitarlo y hacer que NO atienda procesos de oficio sino que
se centre sólo en procesos políticos, el experimento CICIG no nos ha traído beneficios palpables en seguridad y
corrupción a los ciudadanos de a pie, para colmo, con los 10 años de existir, nunca habían investigado a Arzú
(persona que he criticado con anterioridad) sino que fue hasta que este respaldo al estado que Iván Velásquez inició
procesos en contra de este, a estas alturas del caso es imposible negar que existe una agenda política por parte de la
CICIG así como una serie de violaciones a la ley y a la constitución, razón por la cual veo extremadamente justificable
la declaración de persona non grata a Iván por parte del presidente Jimmy Morales, quien considero debe ser sujeto
de la justicia pero NO de Iván sino de una justicia legítima sin agenda política.

2. Hay acusaciones que usted es parte de algunas campañas net-center que operan contra el CICIG. Alguna
vez ha colaborado usted con un NetCenter, en el pasado o presente, de cualquier forma, pagado o no? Y,
cuando usted comparte un Tweet de otra cuenta (“retweet”), se esfuerza para averiguar si viene de una cuenta
real? En caso afirmativo, cual es el estimado del porcentaje de cuentas falsas que ha encontrado usted,
versus el porcentaje de cuentas reales?

De nuevo, son varias preguntas, vamos por partes. NO, categóricamente no participo de ningún "net center" ni me
interesa participar de ninguno, aquí hay algo curioso que pareciera que mis detractores ignoran, muchas de las
empresas y particulares que me conocen saben que ni todo el dinero del mundo me compraría una opinión, que si
algo no está bien o no funciona, así me pagaran el dinero del mundo, no me callaría y lo diría, he mandado a volar a
varios clientes y renunciado de empresas cuando mis recomendaciones y/o observaciones no son atendidas, y es
justamente eso lo que hace que amigos, colegas y aún "enemigos" tengan claro que lo que expreso lo digo de forma
legítima y por convicción propia, también no escatimo en tiempo, dinero y recursos cuando algo me interesa o
apasiona, así como cuando doné por años hosting a Best Picture Systems de Domingo Lémus sin cobrar un centavo,
o cuando doné el sitio de la Cinemateca guatemalteca, si algo vale la pena hacerlo, aunque salga uno perdiendo. Así
que no, jamás vendería mi opinión a terceros, algo que aún McDonad's sabe cuando me invitaron a sus eventos, asistí
a todos sabiendo que eran con el fin de un "gana-gana", pero NO al del McDía Feliz puesto que no comulgo con la
doble moral, igual con Tigo, que me invitó a hacer un review del LG G3 y 4 y acepté no por el "regalo" del aparato sino
porque reconocí que el aparato era bueno en su momento, y les dije que de no serlo, se los devolvía y agradecía el
gesto, que por cierto, me han invitado a varios grupos de "influenciadores" para promover muchísimas cosas y rara
vez acepto la invitación, sólo cuando es algo que me convence, de ahí que sepa quiénes están manejando esa
"influencia" en redes.

Ahora, colaborar con un net center, complicado, nunca lo he hecho, sin embargo, a mi buena amiga Regina Córdova
aka @misisfusi que trabajaba para el net center de Sandra Torres, le presté una laptop cuando le robaron la suya sólo
para que un año después parara insultándome en línea por temas de feminismo, así que si prestar una laptop cuenta
como apoyo a net centers, pueda que sí jajajajaja

Esforzarme en saber si una cuenta de twitter que comparte algo es legítima o no... depende, abundan las cuentas
"anónimas" en Twitter, razón por la que terminé utilizando mi aplicación de GoTweet.me para saber con quién estoy
interactuando, he desarrollado otras dos tecnologías que me brindan aún mejores agregados para tener una mejor
comprensión de qué comparte cada cuenta, sin embargo no las utilizo siempre con todas y cada una de las cuentas
con las que intercambio más de alguna interacción puesto que hacerlo siempre no sería ni práctico ni productivo, sólo
cuando me llama la atención algo que comparten, en ocasiones me formo una buena idea de quién pueda estar
detrás, en otras simplemente llego a un callejón sin salida.

Todas las cuentas en pro y en contra de CICIG son reales, hay humanos detrás de ellas, ahora, que sean legítimas
representantes de un ciudadano común y corriente, sólo cuando claramente no son anónimas y se verifica a la
persona, por ejemplo, una cuenta pro-CICIG "anónima" llamada @alanmarcas pertenece a Alvaro Antonio Marroquin
Castañeda, un trabajador en salud que está fuertemente influenciado por la ideología de izquierda chavista, su
motivación es legítima aunque su presencia en pseudo-anónima, tenemos el caso de Víctor Boiton, el que aparentaba
ser un ciudadano común y corriente y paró siendo trabajador del MP, ¿Qué tan independiente es la opinión de él? de
los grupso anti-CICIG que son más bien grupos pro-institucionalidad pues también hay pseudo-anónimos, desde
abogados cansados del abuso de la dictadura judicial pasando por personas afectadas por procesos ya sea de forma
justa e injusta hasta personas particulares hartas del circo de la CICIG, de todo hay, como dije en un inicio, el mundo
no es de blanco y negro. Ahora, hablar de porcentajes, me agarró en mal momento, no he dormido en 48hrs por
preparar algo y no tengo ese dato a la mano ni en la mente. Lo que sí le puedo decir es que la mayoría en pro y en
contra lo hace por convicción, como siempre, son algunos líderes los que buscan figurar y/o hacer negocio de esto.

3. En su opinión, cual es el impacto de los NetCenter, los perfiles falsos (“bots”) y las noticias falsas en la
politica guatemalteca?
Los net centers empezaron a existir en 2006 y tomaron fuerza en elecciones de 2011, la finalidad es clara, influenciar
la opinión pública en pro de su agenda y en contra de oponentes políticos, como le comenté, debido a que Guatemala
es tan pequeña y que los eventos de Twitter nos llevaron a conocernos a todos, es fácil conocer a los que hoy operan
algunos de los net centers y saber cómo operan, en 2011 eran lugares donde ser reunían a trabajar como que fuera
call center, sin embargo su fácil rastreo por su ubicación física y por el uso de una misma dirección IP hizo poco
práctico este modelo, razón por la cual dejaron que cada quien trabajara desde casa brindándoles una portátil y varios
dispositivos móviles, con esto pueden perderse de la vista de filtros de IP, algo que detecté en una de las tres
encuestas que desarrollé para elecciones pasadas, es por ello que en el warfare de net centers lo que toca encontrar
es qué los vincula, y para su mala suerte, soy bueno encontrando vínculos entre cuentas de Facebook y Twitter, así
fue como encontré a Semilla y Somos con nombres, apellidos, perfiles en Guatecompras y aún en fotografías
grupales, vale agregar que no son muy brillantes para operar.

4. Ha hecho trabajo pagado para el Presidente Morales y/o para su partido en el pasado o presente?
Jamás me ha pagado ningún político, detesto a los políticos y la política porque lo que hacen es 100% doble moralista,
si un político realmente se interesara en mejorar su país lo último que sería es político, sólo con ver lo que gastan en
campaña, eso mejor lo deberían invertir en programas sociales que tengan efectividad a corto y mediano plazo, pero
como su fin NO es ayudar sino llegar al poder, y ojo, eso va para políticos de todo el espectro, desde la derecha
recalcitrante pasando por el centro y llegando al a extrema izquierda.

Yo fui un duro crítico de la candidatura de Jimmy Morales por muchísimas razones, empezando por su falta de 
experiencia y colmillo político, recomendé a muchos amigos y colegas NO votar por él, el problema era que no había 
por quién votar, personalmente creo que la victoria de Morales NO fue porque la gente votara por él sino porque votó 
en contra de la élite política, la misma que ahora busca a como de lugar quitarlo del poder luego de los millones que 
han gastado por llegar al mismo. Nunca he tenido en reparo en decir por quién voté en elecciones, voté por Gutierrez 
del PAN porque sabía que no quedaría, era eso o nulo, y usando la lógica, el nulo ayudaría a otro, mejor que no ayude 
a nadie jajajaja para la alcaldía, a pesar de que escribí un artículo criticando duramente a Álvaro Arzú, paré 
tragándome mi orgullo y voté por él puesto que NO había un solo contrincante a la altura, así de patético el panorama 
político.

Yo al igual que muchos, lo único que queremos es trabajar, que existan oportunidades, tener la libertad de expresar 
nuestras opiniones sin que estas sean sujeto de futuros procesos que nos priven de libertad, ver nuestros impuestos 
invertidos en seguridad, educación, salud e infraestructura, un país próspero, pero hay ciertos grupos que lo que 
menos quieren es eso puesto que un país con caos siempre dependerá de su ayuda la cual va condicionada a 
brindarles nuestros recursos y mano de obra a precios de risa, hoy más que nunca tienen a la izquierda embobada 
con luchas que más que ayudar al menos beneficiado, lo terminan de ahorcar, ojalá algún día vean el panorama 
completo y se den cuenta de ello, es mi mayor deseo y motivación, sin embargo, tampoco pienso morir como un mártir 
intentando hacérselos ver, poco tiempo me queda acá en Guate antes de que busque oportunidades un otro país que 
sí las de.

Espero que este prolongado texto conteste su interrogantes, todo lo que le comparto puede corroborarlo googlenado, 
revisando mis prefiles en Twitter, Facebook, Medium, Github, Stack Overflow, NPM, Linkedin, etc.

Si desea contactarme, pues ya tiene mi correo, mi teléfono es +502 ************, si no contesto es o porque estoy 
dormido o porque tengo otra llamada jajajajaja que vivo en otro horario totalmente.

No lo olvide, el mundo no es de blanco y negro.

[Quoted text hidden]
--
Rodrigo J. Polo
www.rodrigopolo.com

Tue, Jan 9, 2018 at 8:25 AMDanielle Mackey <danielle.mackey@theintercept.com> 
To: Rodrigo Polo <************>

Excelente, muchas gracias por la respuesta Rodrigo. 

Estaremos en contacto con cualquier aclaración, pero me imagino que esto será suficiente. 

Que tenga una linda semana.

Saludos,
Danielle
[Quoted text hidden]
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Thu, May 24, 2018 at 7:31 AMRodrigo Polo <************>
To: Danielle Mackey <danielle.mackey@theintercept.com>

Como le dije, yo no soy ni pertenezco a un net center, no soy ni pertenezco a ningún grupo político, no soy ni recibo
dinero de nadie, menos del estado, si me suspendieron la cuenta de Twitter fue por cientos de denuncias falsas de
cientos de cuentas que sí son y operan como un net center, acá la muestra de cómo operan denunciando
masivamente: https://imgur.com/a/EcZZn

Mi cuenta de Twitter fue restituida, la falsa narrativa de que soy parte de un net center se viene abajo con ello, y aún
Twitter, en el correo que me envió, acepta que NO violé ninguna de sus reglas.

Usted me hizo un sin fin de preguntas a las cuales contesté de forma cortes, sin embargo, nada de lo que le compartí
llegó a su publicación, al contrario, hizo una publicación sin absolutamente nada de sustento objetivo, aquí le comparto
una nota que yo hice acerca de las cientos de cuentas evidentemente falsas que apoyan a CICIG, espero lo pueda
leer:

http://bit.ly/CICIGsNetCenter

También espero que aclare la situación de mi cuenta en su artículo y que lo haga tan público como hizo público ese
artículo que dañó mi reputación, que de verdad, no quiero verme obligado a ir a EEUU a iniciar procesos legales, un
mil gracias.

[Quoted text hidden]
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Rodrigo Polo <rodrigo.polo@gmail.com>

Case# 83394004: Reported Account: Appealing an account suspension 
@RodrigoPolo [ ref:_00DA0K0A8._5004A1P0pTi:ref ] 
2 messages

support@twitter.com <support@twitter.com> Fri, May 18, 2018 at 9:28 AM
To: "rodrigo.polo@gmail.com" <rodrigo.polo@gmail.com>

Hello, 
 
After further review, we have unsuspended your account as it does not appear
to be in violation of the Twitter Rules (http://twitter.com/rules). 
 
Your account is now unsuspended. We appreciate your patience and apologize
for any inconvenience. 
 
Please note that it may take an hour or so for your follower and following
numbers to return to normal. 
 
Thanks, 
 
Twitter

 

Help

Twitter, Inc. 1355 Market Street, Suite 900 San Francisco, CA 94103

 
 
ref:_00DA0K0A8._5004A1P0pTi:ref

Rodrigo Polo <rodrigo.polo@gmail.com> Thu, May 24, 2018 at 7:25 AM
To: Danielle Mackey <danielle.mackey@theintercept.com>

[Quoted text hidden]
  
Rodrigo J. Polo
www.rodrigopolo.com 
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